
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :
M. l'abbé EUGÈNE DELISLE a été nommé aumônier de l'Union nationale des Pâtisseries et Confiseurs de Québec.

DÉCÈS

Son Éminence recommande aux prières du clergé et des fidèles :

M. l'abbé Ferdinand Garneau, ancien curé de Saint-Roch des Aulnais, décédé à l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang, le 26 novembre. Il était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Collège de Ste-Anne de la Pocatière, de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph, et de la Société d'une Messe, section diocésaine.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

OÙ EN EST LE SIONISME ?

Où les Juifs en sont-ils, à l'heure qu'il est, avec leur projet d'un État républicain israélite en Palestine ?

Tout d'abord, personne n'ignore que le mouvement de retour des Juifs en Palestine a originé en 1897, au congrès israélite de Bâle, où il fut lancé par Herzl, qu'on peut appeler le fondateur du sionisme. Depuis cette date, une propagande intense et suivie a semé un peu partout dans la masse des 11,000,000 de Juifs de la terre l'idée israélite nationaliste et le rêve d'une reconstitution politique en Palestine. De nombreux congrès juifs nationalistes ont fini par aboutir à la fondation de sociétés de colonisation palestinienne, comme la *Chevivi Zion Society* et la *Jewish Colonization Association* (cette dernière établie par le baron E. de Rothschild). La *Chevivi Zion Society* avait réussi, en 1913, à fonder, en Palestine, quarante-cinq établissements de colons juifs, venus de Russie au nombre de 15,000. La société